

謹 賀

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

住民のみなさまにおかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素より議会活動にご理解とご協力を賜り、心よりお礼を申し上げます。また、昨年十月には町議会議員選挙が行われ、志新たに新年を迎えることができました。本年も住民のみなさまの付託に応えるべく努めてまいります。

さて、昨年は英国の欧州連合離脱や米国大統領選挙が行われるなど、国際状況はかなり変化していく様相が見られます。

一方、国内では、熊本県熊本地方での地震発生や、鳥取県中部での地震、福島県沖の地震と各地で地震が発生し、また日本周辺に三つの台風が接近するなど、災害がいつ起こるか分からない状況であると言えます。また、福岡市博多駅近くの道路が陥没する事件が起こり、公共施設の老朽化の問題を再認識させられる事例となりました。

本町におきましては、老朽化した公共施設の改修は順次行っており、特に学校施設を優先し、道路・橋梁などの改修や公民館・図書館機能を有する生涯学習施設の整備などに取り組んでいます。

また、国の「地方創生推進」のもと、各地域ではいろいろな取り組みが積極的に行われております。本町でも、少子高齢化社会における人口減少に歯止めをかけるべく、子育て支援に全力をあげるとともに、地域の魅力を高めていくため、現在、観光まちづくりビジョンの策定に取り組んでいるところです。

議会といたしましても、町の魅力を高めるために、創意工夫した施策の展開が必要であると考え、町と地域団体等と議論を重ねながら、まちの創生に取り組んでいく所存であります。

これからも、住民のみなさまの期待に応えることのできる議会活動に邁進して参りますので、どうか、本年も、尚一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、みなさまの益々のご健勝とご多幸を心から祈念申し上げます、新年のご挨拶といたします。

平成二十九年 元旦

太子町議会議長 山田 強



二〇一七年

太子町議会 会派別抱負



辻本 馨 建石良明 西田いく子 田中祐二 羽山茂男 阪口 寛
寺町幸雄 森田忠彦(監査) 山田 強(議長) 村井浩二(副議長) 中村直幸



◎幹事長 ○副幹事長

政友クラブ

- ◎ 建石 良明
- 田中 祐二
- 森田 忠彦
- 寺町 幸雄
- 山田 強

新年あけましておめでとうございます。

また、昨年はみなさまには大変お世話になりました。とうございました。

今期も、住民の福祉の向上に会派員5名一丸となり貢献してまいりますので、引き続きのご支援よろしくお願ひ申し上げます。

さて、世界に目をむけますと、アメリカ合衆国では当初泡沫候補といわれたトランプ氏がこの1月に大統領に就任されます。歴史の教訓を無視するような保護主義はじめ過激な言動が目立ちますが、一方では現実主義的な面もあるようです。安全保障をはじめ我々の生活にも少なからぬ影響があり、今後の動向が注目される所です。

一方、太子町で今後予定されている事業の予算規模で大きいところでは、町内両小学校の普通教室の空調設備の設置、ホームセンターの誘致及び周辺整備を

ふたかみ会

- ◎ 村井 浩二
- 辻本 馨

謹んで新年をお慶び申し上げます。

また、昨年は絶大なご支援と真心を頂き、心より深く御礼を申し上げます。

本年はみなさまのご期待にお応えするため、梅に驚の如く、ふたかみ会同志の力を結集し、国・政府との太いパイプ役となり、みなさまのお声をひとつひとつ形にして「笑顔で暮らせる町づくり」を力強く前進させ、精一杯頑張って参ります。

なお一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

公明クラブ

- ◎ 羽山 茂男

あけましておめでとうございます。

少子高齢化社会、長引く不況の中で、本町は、福祉・教育・環境整備など課題が山積しており、「一人の人を大切に、生活者重視の町政の実現」をめざして取り組んで参ります。

みなさまの更なるご指導・ご支援を賜りますようお願いいたします。

太政クラブ

- ◎ 中村 直幸

あけましておめでとうございます。

公民館の老朽化に伴い公民館と図書館を備えた生涯学習等複合型施設の建設が始まります。厳しい財政の中、多額の税金が投入されます。みなさまにとって親しみのある施設になるよう、しっかりとチェックして参ります。

本年も宜しくお願ひします。



目途とした太子西条線の道路新設、そして公民館機能と図書館とが複合した生涯学習施設の新築などがあります。それらの事業にも常に目を光らせてより良いものになるよう取り組んでまいります。



末筆ながら、住民のみなさまにとりまして、幸多き一年となりますようご祈念申し上げます。

あけましておめでとうございます。

安倍自公政権は、戦争法の具体化として、南スーダンの自衛隊の部隊に武器の使用権限を付与しました。TPPや年金カット法、カジノ解禁推進法を維新の会も加担し強行採決しました。国民の安全と暮らしを破壊する暴走政治を加速させています。一方、立憲・民主・平和主義の実現に野党と国民の共同で新しい政治を求める運動が広がっています。

いつまでも住み続けられる太子町づくりをみなさまとご一緒にすすめる日本共産党へのご支援を引き続きよろしくお願ひします。